



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>90 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>EDEN WEISS B426-VI</b>
Prix	<b>760 000 €</b>

# Les Gets

## Appartement à vendre (74260)

Au coeur de la station des gets - un village alliant charme et authenticité et à proximité immédiate du télésiège perrières express, Découvrez une résidence aux prestations haut de gamme : eden weiss. Un complexe d'architecte, qui respecte le style haut savoyard, en proposant des matériaux nobles et des finitions de qualité pour une intégration parfaite dans son environnement. Du t2 au t5, les 25 appartements vous promettent un esprit chalet, des espaces chaleureux et généreux. Le programme propose pour chaque bien, un balcon ou une terrasse, des places de stationnement, un ski room, un local ...

*In the heart of the resort of Les Gets - a village combining charm and authenticity and in the immediate vicinity of the Perrières Express chairlift, discover a residence with top-of-the-range services : Eden Weiss. This architect-designed complex respects the Haut Savoyard style, using high-quality materials and finishes to blend in perfectly with its surroundings. The 25 flats, ranging from T2 to T5, promise a chalet-like atmosphere and warm, generous spaces. Each apartment has a balcony or terrace, parking spaces, a ski room and a bike room for your comfort and convenience. Designed for ...*

## VÉRITABLE IMMOBILIER

127 Allée sous Allard - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)